



## ■ ESTUDIANTES

## El Consejo de Delegaciones organiza unas jornadas para promover el voluntariado

**R.D.L.**

Dentro del proyecto “UniversiTour”, el Consejo de Delegaciones de Estudiantes de la Universidad de Salamanca organizará mañana la “Jornada del voluntariado en la Universidad”, que tiene como fin sensibilizar a los universitarios, tanto a los estudiantes como a los profesores y el personal de administración y servicios, para que participen en actividades de voluntariado.

La jornada tendrá lugar mañana, de 9 a 21 horas, en el Paraninfo del Edificio Histórico de la Universidad y contará con la participación de representantes de diversas organizaciones y plataformas de voluntariado de España, como Cibervoluntarios, Intermón Oxfam y Amnistía Internacional.

Asimismo, durante la actividad habrá stands informativos instalados en el claustro de las Escuelas Ma-

**EL DETALLE****■ REPARTO DE CARPETAS DEL ESTATUTO DEL ESTUDIANTE.**

Dentro de las actividades de difusión del Estatuto del Estudiante, esta semana desde el Vicerrectorado de Alumnos de la Universidad de Salamanca, y en colaboración con las organizaciones de representación estudiantil, se llevará a cabo el reparto entre los alumnos de unas carpetas con información acerca de esta nueva normativa y sus objetivos.

yores y la próxima semana se celebrarán unos talleres complementarios en la Hospedería Fonseca y el edificio San Bartolomé.

Toda la información está disponible en la web del Consejo de Delegaciones, [www.condeleusal.es](http://www.condeleusal.es).